

SOSTENIBILIDAD

Boletín del proyecto: Sistemas Productivos Sostenibles

Pitangus sulphuratus

¡Vamos a pajarear!
¿en donde?

Reseña de Libro

En la Guía de aves amenazadas en el Departamento de Santander, encontraremos la descripción de las amenazas, oportunidades, prioridades y lineamientos para la conservación de aves en el departamento de Santander.

<https://www.bioticaconsultores.com/>



Risaralda Bird Festival
2020

Evento Académico

Del 8 al 12 de Octubre
de 2020

Organizan: Organizaciones sin Animo de lucro que se desempeñan en el avistamiento y conservación de las aves – Organizaciones no gubernamentales.

<https://www.risaraldabirdfestival.com/>

El Magdalena Medio, una región en la que los bosques son el hogar de una alta diversidad biológica, alberga más de 630 especies de aves, de las cuales el 36% se han observado en la vereda San Luis y se trasladan alrededor de esta región. En la caracterización de biodiversidad de fauna que se realizó en la vereda San Luis se logró encontrar 226 individuos correspondientes a 38 especies de 14 familias que fueron registradas mediante avistamientos y capturas de redes.

Un total de 895 especies que por su diversidad taxonómica fueron reconocidas las familias Tyrannidae, Thraupidae, Icteridae, Ardeidae, Psittacidae y Picidae. Cabe resaltar que un inventario de avifauna no llegara hacer 100% real, ya que este tipo de muestreos van en relación con la escala espacial y las características espacio ambientales. !!Por eso te invitamos a seguir observando aves!!

El **Sirirí común** es una especie de ave de la familia Tyrannidae, muy común en Colombia, se distribuye desde el sureste de Estados Unidos hasta el nororiente de Brasil y centro de Argentina. Posee un parche naranja oculto en la coronilla el cual es más pequeño en las hembras, tiene un color oliváceo en su espalda, sus alas y cola son ligeramente ahorquilladas de un tono café negruzco y su garganta es gris pálido, las partes bajas inferiores son amarillas con un fuerte lavado oliváceo en el pecho, su pico y patas son negras.

Tienen territorios estables de cuatro a nueve kilómetros cuadrados, que ocupa en parejas a lo largo del año para alimentarse, reproducirse y alimentar a las crías. Su llamado usual es un trino agudo diferente a su canto al amanecer que es un pip seguida de un trino ascendente.

Las prácticas agrícolas, la tala de árboles, la caza y captura de aves son unas de las causas del peligro de extinción en las aves, por ende es necesario incentivar a utilizar métodos de conservación y de reintroducción de especies que se encuentren al borde de la extinción.



Extinto

Amenazado

Preocupación
mejor

EX

EW

CR

EN

VU

NT

LC

Las aves cumplen un papel muy importante en el medio ambiente debido a que son los principales dispersores de semillas a nivel global, ya que diariamente visitan innumerables cantidades de plantas durante un día, ayudando a la proliferación de la capa vegetal, lo que garantiza la permanencia de su hábitat. Además, forman áreas de una gran belleza natural donde se puede interactuar observando, escuchando y fotografiando las diversas especies que existen y que deslumbran al mundo con sus colores.